

Am 17. September begann für Hannah Schmitt und Mika Schleihauf ein neuer Lebensabschnitt mit dem Start ins Schüldasein. Die Einschulungsfeiern gestalteten sich anders als in den Jahren davor und machten deutlich, was die neuen Schüler neben den ihren Lehrern und Schulfächern erwartete: der Umgang mit den Hygieneregeln zum Schutz vor Corona. Leider konnten wir den beiden Schulanfängern dieses Jahr nicht im Rahmen eines Familiengottesdienstes Gottes Segen zusprechen. Wir wünschen Ihnen und ihren Familien aber auf diesem Weg nochmals alles Gute und Gottes segnendes und behütendes Begleiten. Das gilt natürlich auch allen anderen Schülerinnen und Schülern, sowie Lehrerinnen und Lehrern.



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

17:32:27 18.09.2020

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=215&printview=1&printview=1&printview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)